

Yaimé, Denia y Yarisley destacan en Liga de Diamante de Birmingham



La Habana, 18 ago (RHC) Las cubanas Yaimé Pérez, Denia Caballero y Yarisley Silva destacaron este domingo en sus respectivas pruebas en la Liga de Diamante de Birmingham, Gran Bretaña, con mayor protagonismo para la primera, ganadora en lanzamiento del disco.

Yaimé, reciente campeona de los Juegos Panamericanos en Lima, se impuso ahora en Birmingham con envío de 64.87m, delante de la también cubana [Denia Caballero Ponce](#), segunda con 64.59, y de la croata Sandra Perkovic (63.80).

Yaimé y Denia siguen encabezando la Liga, con apenas un punto de diferencia. Ahora Yaimé es primera con 23 unidades, una más que Denia, mientras que la Perkovic es tercera con 16.

En la pértiga para mujeres, la triple campeona panamericana, Silva, fue tercera con 4.65m, en una cerrada prueba ganada por la campeona olímpica y mundial, la griega Katerini Stefanidi (4.75).

Detrás de la griega finalizaron con el mismo registro de 4.65, la canadiense Alysha Newman, Silva y la estadounidense Jennifer Suhr, quienes concluyeron por ese orden del tercero al quinto puestos.

Luego de esos resultados, Stefanidi se reafirmó a la vanguardia de la Liga con 32 puntos, escoltada por la estadounidense Sandi Morris (20) y Yarisley Silva (19).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/199321-yaime-denia-y-yarisley-destacan-en-liga-de-diamante-de-birmingham>



Radio Habana Cuba